
令和５年度 第１回 浜名中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  ２０２３年４月２０日（木） １３時３０分から１６時００分まで 

２ 開 催 場 所  浜名中学校 会議室 

３ 出 席 委 員  竹内 佐織、岡田 正利、平野 岳子、松島 一博、内山 益巳 

          髙橋 香代、鈴木 裕二、小野崎 あゆみ 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学   校  柴田 信雄（校長）、内山 昌俊（教頭）、中野 敬之（教頭） 

                   黒栁 幸夫（主幹教諭）、宗 龍二（生徒指導主事）、守屋 主税（ＣＳ担当） 

                   中島 洋子（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 協 議 事 項   

（１） 委員任命書、学校支援コーディネーター委嘱書の交付（机上伝達） 

（２） 浜松市学校運営協議会規則の確認 

（３） 委員の自己紹介（名簿順に） 

（４） 会長の選出（委員の中から互選）・副会長の指名（会長が指名） 

（５） 会長挨拶 

（６） 議長の選出 

（７） 熟議 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 中島 洋子 

９ 会 議 記 録 

  司会の髙橋から、委員総数８人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立し

ている旨の報告があった。 

（１） 委員任命書、学校支援コーディネーター委嘱書の交付（机上伝達） 

司会の髙橋より、委嘱書について内容確認依頼があり、すべて問題がなかった。 

（２） 浜松市学校運営協議会規則の確認 【資料参照】 

教育総務課の担当者欠席のため、中野教頭より熟読と会議への出席協力依頼がされた。 

（３） 委員の自己紹介（名簿順に） 

添付の学校運営員会名簿の順に、出席者すべての自己紹介が行われた。（平野岳子委員は、後刻） 

（４） 会長の選出（委員の中から互選）・副会長の指名（会長が指名） 

司会の髙橋委員から、竹内佐織委員を会長に推挙する旨の発言があり、全員の拍手で承認された。

続いて、竹内会長より松島一博委員に副会長の指名があり、全員に承認された。 

（５） 会長挨拶 

竹内会長より、教育は専門ではないので討論ではなく、考えの共有と相互理解を目指していきた

いとの話があった。 

（６） 議長の選出 

司会の髙橋委員から、議長に竹内会長を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

（７） 熟議 （司会 竹内佐織会長） ※委員からの意見は項目に続き記載した。 

①令和５年度学校運営の基本方針の説明と承認 （柴田校長） 【添付資料参照】 

○若手育成の意味も含めて、学年主任を中心にして学校運営を組み立てたい。 



○春休み中に、保護者から多くの相談が寄せられ個々の対応に追われた。 

  ・人間関係の距離感をつかむ時期に、個々の対応を求めるのが気になった。（岡田委員） 

  ・ＣＳ活動内で、個である家庭を団体として扱うのには無理がある。 （岡田委員） 

  ・家庭を親と子として考え、三角形ではなく四角形として考えてはどうか。（内山委員） 

  ・成長過程で親子のコミュニケーション能力不足が考えられる。（小野崎委員） 

  ・入学前の保護者対応に岡田委員同様に驚いた。 （髙橋委員） 

○生徒理解として、注意されたことがなぜだめなのかを納得させての下校を目指す。 

○マナー違反として、柵越えの通学、無謀な自転車操作の報告が寄せられた。 

○校則の見直しと制服の学習会を行う予定である。 

  ・生徒と共に校則を考える事は良い、また制服は変更する予定なのか。（松島委員） 

○キャリア積み上げとして「ボランティア活動記録表」進学した高校に提出する。 

○不登校生徒数が増えている。（グリーンルーム・タブレット使用して授業保証をする） 

  ・不登校の生徒に対して、大変だが個別対応をお願いします。 （鈴木委員） 

  ・コロナにより顔を合わせての会話不足で、不登校が増えたのではないか。（髙橋委員） 

○ＰＴＡ会費の未徴収が発生している。 【保護者宛文書参照】 

  ・廃品回収費用の用途について質問があった。 （平野委員） 

  学校経営方針について、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

②いじめ防止等のための基本的な方針について （宗生徒指導主事） 【資料参照】 

○現在の『いじめの定義』は、１：１でも継続していなくてもいじめである。 

○未然防止（自信を持たせる）、早期発見（アンケート調査）・早期対応（複数職員対応）の３本柱 

 を目指している。 

○被害・加害・傍観・観衆の各生徒に対処し、経過も観察し続ける。 

○家庭・地域共に見守ってほしい。 

 

③夢育やらまいか事業ＣＳ加算分に対する意見書について （中野教頭） 

○浜松市から６万円の補助金があり、有効利用の承認を次回に依頼します。 

 

（８） 連絡事項 

①２年生職場体験 体験依頼事業紹介 【添付資料参照】 （守屋ＣＳ担当教諭） 

○９月１２日、１３日の両日に計画しているが、３００人の生徒の受け入れ企業の紹介を依頼した。 

○不登校の生徒も参加することがある。 

  ・近隣校も企画しているので、企業への依頼は早いほうが良い。 （内山委員） 

  ・受け入れ人数に制限はあるのか。 （鈴木委員） 

  ・対応人数状況把握のため、中間報告をしてほしい。 （竹内会長） 

  ・企業規模に、基準はあるのか。 （内山委員） 

 ②今後の学校運営協議会開催予定 （司会 髙橋） 

  第２回 ６月２２日（木） 第３回 １１月９日（木） 第４回 ２月９日（金） 

 ③さくら連絡網登録について  （中野教頭） 

 ④ホームページ等への写真・氏名掲載についてのご協力 （中野教頭） 


